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Description : Lampe en bois massif. Abat-jour forme dôme en raphia naturel tressé à la main. Équipée d’un cordon textile et d’un interrupteur.

Massive wood table lamp. Dome-shaped lampshade in hand-woven natural raffia. Delivered with textile cord and switch.
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COLIS 1  KRAFT BOX

L15xP15xH45 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT :  3285 gr

Coloris : naturel

Color : natural

COLIS 2  KRAFT BOX

L39,50xP39,50xH27,50 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT  : 1911 gr

E27 - 60W

Storytelling : À la croisée des mondes et des cultures, la gamme Odyssée de MARKET SET vous emmène au-delà des mers et des océans, pour une reconnexion 
totale avec la nature. Les suspensions et abat-jour en raphia naturel sont entièrement tressés à la main au Maroc. Ils puisent leur inspiration des nasses de 
pêche ancestrales. Leur double cage capture la lumière et crée des effets lumineux exceptionnels. La finesse de leur tressage et leurs authentiques irrégulari-
tés contrastent avec leurs bases en bois tourné d’acacia, droites, sobres et régulières, fortes comme des totems et fabriquées au Portugal. 
Les lampes à poser se déclinent en deux tailles dont une version chevet. Un nouveau cordon textile effet lin et des touches finition laiton brossé équipent 
toute la gamme pour une expérience déco absolue. La gamme Odyssée est une véritable évasion sensorielle au sein de la maison et une ode à l’esprit Wabi 
Sabi. Ces bijoux de nature pour l’habitat sont aussi une belle démonstration d’un savoir faire plus local avec des matériaux plus responsables.

At the crossroads of worlds and cultures, the Odyssey range from MARKET SET takes you beyond seas and oceans, for a total reconnection with nature.  
The pendants and lampshades in natural raffia are entirely woven by hand in Morocco. They draw their inspiration from ancestral fishing traps. Their double 
cage captures the light and creates exceptional light effects. The finesse of their weaving and their authentic irregularities contrast with their solid acacia 
wood bases, straight, sober and regular, strong as totems, made in Portugal. The table lamps are available in two sizes including a bedside version. All the 
range is equiped with a new linen-effect textile cord and brushed brass finish touches for an absolute decorative experience. The Odyssey range is a real sen-
sory escape within the house and an ode to the Wabi Sabi spirit. These jewels of nature for the home are also a fine demonstration of more local know-how 
with more responsible materials.

POIDS NET/NET WEIGHT : 4224 gr
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